

# *Les dialogues entre Cuba et l'Union Européenne pour parvenir à un Accord Intégral avancent*

---



La Havane, 6 mars (RHC).- Les conversations entre Cuba et l'Union Européenne pour parvenir à un Accord de Dialogue Politique et de Coopération avancent de façon positive.

Dans des déclarations à la presse Christian Lefler, directeur exécutif pour les Amériques du Service européen d'action Extérieure, a signalé que les plus récentes conversations ont mis en évidence l'esprit constructif et l'engagement des deux parties envers le processus de négociation.

Le diplomate européen s'est également référé aux chapitres sur le dialogue politique et sur le commerce qui ont été analysés mercredi et jeudi à La Havane.

Il a signalé qu'il espère qu'au cours de la prochaine série de conversations l'on fera d'importants progrès sur la base des propositions , positions et idées des délégations du bloc européen et de notre pays.

Le processus de négociation entre Cuba et l'Union Européenne qui a commencé en avril 2014, a été centré, au cours de la récente troisième série de conversations, sur l'institutionnalisation d'un mécanisme de suivi sur les droits de l'Homme, sur la participation de la société civile et sur l'élaboration d'un cadre évolutif des domaines de coopération entre les deux parties.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48618-les-dialogues-entre-cuba-et-lunion-europeenne-pour-parvenir-a-un-accord-integral-avance>



**Radio Habana Cuba**